
Comunicato Stampa:  

 Via Sant'Anna, sicurezza dell'incrocio al primo posto con interventi a fasi. Tornerà a doppio 

senso. 

Cassano Magnago,  

L'Amministrazione Comunale di Cassano Magnago desidera fare chiarezza in merito ai recenti lavori in via 

Sant'Anna e alle discussioni relative alla sua viabilità.                                                                                          

Contrariamente ad alcune interpretazioni, non è mai stata avanzata l'ipotesi di rendere via Sant'Anna a senso 

unico in maniera definitiva.                                                                                                                                     

L'obiettivo primario di questi interventi è la messa in sicurezza di un incrocio cruciale che attende queste 

opere da molti anni, una priorità assoluta per la sicurezza dei cittadini; un incrocio dove, come già detto più 

volte, una rotonda che possa essere funzionale e sopportare gli attuali flussi di traffico, è di difficile attuazione 

per la conformità dell’area interessata come evidenziato negli studi effettuati dalla società incaricata per lo 

scopo. 

È fondamentale considerare che tale incrocio è un punto di transito per circa 7.000 veicoli per senso di marcia 

al giorno.                                                                                                                                                                       

L'entità del traffico impone che l'intervento di messa in sicurezza sia condotto a fasi, in maniera graduale e 

ponderata, per minimizzare i disagi e garantire la massima efficacia. 

Per questo motivo, l'inizio dei lavori è stato attuato appositamente in concomitanza con la chiusura delle 

scuole, bloccando le circa 1300 auto che quotidianamente transitano in uscita da via Sant’Anna, aiutando  così 

gli utenti della strada ad abituarsi gradualmente alle modifiche.                                                                 Proprio 

perché la modifica è provvisoria e propedeutica unicamente ai lavori di sistemazione dell'incrocio, non ne 

abbiamo fatto menzione nel comunicato della settimana scorsa. 

La prossima settimana, per incrementare la sicurezza e per simulare la futura configurazione, verranno 

installati dei new jersey che riprodurranno uno spartitraffico centrale.                                                                                                                                                                                                                    

Questo accorgimento servirà a prevenire infrazioni, a mettere in sicurezza il passaggio pedonale ed a facilitare 

il rispetto delle nuove dinamiche di traffico, in attesa della configurazione finale definitiva. 

Ribadiamo con forza che, le opere di sistemazione da attuare mirano a migliorare e fluidificare la percorrenza 
lungo questo importante asse stradale e, soprattutto, ad aumentare la sicurezza di transito per tutti gli utenti.  

In ultimo, si ricorda che l'attuale periodo coincide anche con la possibile presenza di  feste nella zona, tanto 

che il venerdì, sabato e Domenica dalle 18:30 alle 00:00 la circolazione sarà interdetta in tutti i sensi, 

circostanza che richiede una gestione ancora più attenta e graduale dei flussi di traffico. 

L'impegno dell'Amministrazione è rivolto a garantire la massima sicurezza per tutti gli utenti della strada, 

attraverso un piano di interventi studiato e comunicato alla cittadinanza. In conclusione e per evitare continui 

fraintendimenti comunichiamo l’intenzione di riaprire al doppio senso di circolazione della via Sant’ Anna 

lunedì 7 luglio. 

Per questo abbiamo chiesto collaborazione, l'obbiettivo di una Città più sicura, possiamo ottenerla solo così. 
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